
Tina Ruland fährt jetzt Mokka statt Manta

Ihren Durchbruch als Schauspielerin feierte Tina Ruland 1991 in „Manta Manta“. Jetzt kehrt die 56-Jährige als Hauptdarstellerin und Friseurin Uschi in „Manta Manta – Zwoter Teil“ zurück. Allerdings fährt sie dieses Mal in der Actionkomödie statt Manta einen Opel Mokka Electric. Auch privat sieht die gebürtige Kölnerin die Zukunft in der Elektromobilität.

„Manta Manta – Zwoter Teil“ von Constantin Film startet am 30. März in den deutschen Kinos. (aum)

Bilder zum Artikel



Schauspielerin Tina Ruland mit dem Opel Mokka Electric.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Opel
